

PARA MÍ NO TIENES, NI HAS TENIDO TANTOS NOMBRES, EL AUTENTICO NOMBRE ES YO SOY, ES TU NOMBRE REAL.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 06 de agosto de 2023
Canal: José Luis Sánchez Acosta

PARA MÍ NO TIENES, NI HAS TENIDO TANTOS NOMBRES, ESTOS NOMBRES QUE VOSOTROS HAN TENIDO SON LO QUE VUESTROS PADRES ASÍ TE BAUTIZAN ESE NOMBRE, PERO EN REALIDAD TU VERDADERO NOMBRE, EL AUTENTICO NOMBRE SE LLAMA YO SOY, YO SOY ES TU NOMBRE REAL, TODOS SE LLAMAN YO SOY.

[20230806] La paz esté con vosotros, mis bien amados, reconózcense hermanos benditos, reconózcense ya que la vida es vuestra, siempre ha sido así, siempre, solamente que vosotros, toda mi amada humanidad, mis hermanos, perdidos están porque no se han podido darse cuenta que en vosotros está la vida y está la muerte, eres vosotros vuestro dueño, porque eres el hacedor de ti mismo, de tus cosas. Y es el momento, es la hora en que vosotros deben ser responsables de sí mismos, vuelvan al Padre, quiero decirte date cuenta, dense cuenta que vosotros son, lo han sido y lo son los creadores de vuestras cosas, las que has vivido en tiempos pasados y las que estás viviendo y las que vas a vivir.

Hermanos, porque lo que van a abandonar será este cuerpo, esta tu casa la vas a dejar como pasa en tu tierra. ¿Acaso vosotros no fuiste hijos y viviste con tus padres?, ¿acaso hoy no estás donde estás en vuestra casa, en lo que vosotros habéis luchado por individualizarte, mis bien amados? Pues esto es lo mismo que vosotros estáis y vas a pasar en vuestro cuerpo, porque este cuerpo es tu casa, es como vosotros le queráis llamar, pero no deja de ser una casa donde tú como SER estás y estás haciendo lo que vos habéis querido hacer para ti. Ciertamente hoy todos vosotros no quieris lo que estás viviendo, pero es parte de tu creación, es tu creación, hoy date cuenta, date cuenta que lo que hoy estás viviendo, si estuvieras un bueno o malas cosas, son tus obras y eso es lo que vosotros, cada uno tienes que transformar como SER poderosos que son. **Porque vosotros eres el poder, vosotros eres el SER que estás aquí en este cuerpo, estás aquí haciendo todas las cosas, porque os te digo, vuestro cuerpo es sin vida sin ti, porque tú eres la vida y cuando ya os toca no estar, ya no estás y tu cuerpo va de donde ha sido sacado, del polvo es y al polvo vuelve en su tiempo.**

Pues os les digo a vosotros, que hoy es tu momento, es el momento de que os te conozcas, que os te afirmes en ti que has sido el creador de lo bueno y de lo malo y que hoy eres el creador de lo bueno y de lo malo y que así disfrutas, vives de la siembra, como en tu tierra, hermanos. Porque vosotros sabéis que hay tantas plantas, tantos árboles frutales, de esto se compone tu vida aquí y de esto comes aquí, así como es aquí no hay diferencia en tú como SER, porque de ti sale todo y tus siembras, vuestras siembras las cosechas en vuestro momento y de acuerdo a tu siembra es como cosechas de ella, así como en tu tierra, mis bien amados. ¿Acaso vosotros del maíz que siembras, cosechas frijol? Hermanos, dense cuenta que de lo que siembras cosechas, más que eso está en ti, está, en ti como SER, porque todo lo que tienes aquí en tu mundo viene de ti, hay cosas que no entenderás y no has entendido, porque no comprendes que no eres nuevo, no eres de hoy, que eres un SER, un SER eterno, eres un SER eterno y como eternos han vivido aquí, porque esta es la heredad, es lo que mi Dios Padre, mi Creador, tu Creador os ha dado. Has vivido tantos, miles y

miles de años aquí que has hecho tantas cosas, como es todo lo que ves en tu tierra, porque nada es ajeno a ti, lo que hay aquí, nada es ajeno, el único Creador eres tú, es la criatura humana que ha hecho en esta tierra, de esta tierra lo que está, lo que está viviendo.

Vosotros que me escuchas entra, pues, a este redil, entra a este redil y redímete y controla todas tus formas, hazlas nuevas, renuévalas, porque muy dentro de ti eres la renovación, a vosotros os corresponde redimir las cosas, quitar todas las cosas que así te hacen ver las cosas de ellas, como son aquí en tu tierra y de esto les digo que están en todos vuestros mandamientos, porque todo lo adverso es lo que da sufrimientos, es lo que da enfermedades, es lo que te hace veles así, mis bien amados. Pues hoy, hoy estás aquí porque lo que Yo te traigo no vayas a pensar que es de otro mundo, que son de otras esferas tu mundo, no son tuyas, esto que Yo os digo es tuyo, porque esto es lo que estoy sacando de lo más interno de ti, lo que tienes guardado muy profundamente, lo que vos guardaste por vuestra ignorancia de vuestra vida. Yo me encargo, porque Yo Soy el encargado de poderte traer del fondo de ti mismo lo que así habéis guardado.

Entonces apresúrense, vuelvan, vuelvan otra vez, solo es un darse cuenta, hermanos míos, solo es un darse cuenta y vosotros no tenéis que pensar en fue ayer o va a ser mañana, pues son dos cosas, te digo, dos cosas que no viven, porque una ya pasó, el ayer ya pasó, el mañana aún no ha llegado y no llegará, solo vivan hoy, solo hoy deja surgir de tu corazón, de tu alma deja surgir la dicha, la alegría, el bienestar, la humildad. Hoy solo vívelo y entonces porque esta es la vida, estarás haciendo vuestras cosas para hoy mismo, para este momento. **Amados míos, porque de cierto les digo, que si vosotros me preguntares y de dónde vienen los sufrimientos, las enfermedades físicas, Yo os te lo he dicho y te lo sigo diciendo y te lo diré siempre, que descienden de tu alma, en tu alma y en tu mente están, en todas tus venidas, porque son karmas guardados.** Por eso os les he dicho, arrepentíos, arrepentíos, porque desde ese instante tu vida, aun viviéndola en tu cuerpo serán dichosos. Arrepiéntanse, hermanos, arrepiéntanse de todas las cosas que has pasado, que habéis hecho, de todas las cosas contrarias a tu vida, a esta realidad, porque vosotros son los creadores de todo lo negativo en tu vida. ¿O a quien culparán, si cada uno es responsable de sí mismo? Cada uno es responsable de su vida, **las cosas no vienen de afuera, las cosas salen del alma, del SER.**

Vosotras tienes el compromiso por ti, de ti para experimentar una vida nueva, una vida llena de dicha, tienes el compromiso de transformar todo vuestro pasado, quiero decirles tienes que transformar el odio, la avaricia, la envidia, el ser deshonesto, todo esto y más tienes que transformar porque es lo que vosotros hiciste, porque solo vosotros eres el poder de transformar tus cosas y lo hiciste, nada más que te perdiste, que no se acuerdan que vosotros son los creadores de vuestra vida, vosotros transformaste tu vivir, tu vivir, mis bien amados. Y entonces hoy es lo único que tienen que hacer, transformarlo, volverlo otra vez al lado positivo de una vida eterna. Entonces hoy, hoy vosotros tienes que ser nuevo, tienes que ser un SER que viva el presente momento, viva el presente, porque una de las fuentes más fuertes negativas, es para vosotros es el creer en el pasado y el creer en el futuro, porque es cuando vosotros crees en el futuro, es cuando vosotros dices, yo voy hacer esto, yo voy hacer esto otro, yo voy hacer esto, yo quiero, es lo que vosotros se vive en tu mundo.

Esto es parte de un sufrimiento mayor en el SER y lo pasa a vuestro cuerpo y hace que vosotros veas a tu hermano en esas aflicciones. Pero en verdad os digo, esto es una debilidad del SER, es una ignorancia del SER, dentro de ella está la incomprensión del SER, de poder. Hermanos amados, pues deja esas fantasías, dejen esas fantasías, solo vivan este momento, solo disfruten este momento, este momento créanlo en su corazón, es el más hermoso de todos los momentos, este es tu momento, vivan gozosamente y fluyan, porque vosotros, vuestro SER, vosotros fluyes, has fluido siempre, solo que hoy con ignorancia, solo eso, la ignorancia es la oscuridad del alma, es la oscuridad del SER, pero vosotros siempre has fluido, siempre. Pues hoy date ese momento, hoy vive ese momento, comprueba en tu corazón, en tu alma que vosotros fluyes. Ahora comprende qué está saliendo de ti, lo que esté saliendo de ti es el fluido que está saliendo de vosotros SERES. Desconocimiento también es fluido, enfermedades también son fluidas, todo es fluido y vosotros por tus desconocimientos no fluyes, no comprendes que siempre has y estás fluyendo en este cuerpo, ya que en este cuerpo estás viviendo y lo tienen, pero dense cuenta cómo están fluyendo. Y hoy es tiempo de transformar tus

afirmaciones, porque vosotros afirmas más los sufrimientos, las desgracias, vives más en desamor, la lujuria, la envidia, los celos, la venganza, vives más ahí, que esos fluidos son los venenos de tu cuerpo.

Amados míos, hoy es tiempo, hoy es tu momento de transformar, transformar tu vida, tus cosas, transfórmalas para que entonces vivas otra vida y puedas constatar que dentro de ti está un mundo y que dentro de ese mundo hay otro mundo. **He aquí, vosotros son SERES, así les llamo en este tiempo, en este tiempo les llamo así, porque es su nombre real, son SERES, SERES se llaman, que el Yo Soy te lleva hasta aquí. Para Mí no tienes, ni has tenido tantos nombres, estos nombres que vosotros han tenido son lo que vuestros padres así te bautizan ese nombre, pero en realidad tu verdadero nombre, el autentico nombre se llama YO SOY, Yo Soy es tu nombre real, todos se llaman YO SOY. Y cuando vosotros creas que esto eres, entonces no habrá diferencias entre vosotros y Yo, vosotros no me verás con diferencias, como Yo a vosotros no eres diferente, no eres ajeno, vosotros no eres, siempre eres en Mí, estás en Mí, eres de Mí, solamente es que vosotros tienen que regresar a ese lado divino, a ese lado que es Dios, a ese lado que es Yo Soy.**

Entonces vosotros son SERES aquí que siempre han estado en este mundo tierra, que siempre has estado en esta tierra, que siempre has hecho lo que has querido, siempre. Solo que no admites vosotros que el que siembra cosecha. Pues vosotros hoy sean mejores, sean SERES despiertos, sean seres auténticos, anden en este mundo con esta verdad divina que son, vivan y solo vivan. Para que vosotros tengas gozo de ti tienes que transformar el lado oscuro de tu vida, porque si bien allí está el infierno, vuestros lados oscuros son el infierno del SER. Transformen vuestros lados, transformen vuestros hechos para que ya no exista más.

He aquí, pues, vosotros son SERES, Yo les doy esta enseñanza que es tuya para que comiences a tener esta relación divina entre vosotros y Yo, entre Yo y vosotros, para que vosotros puedas entenderte y puedas entender la Ley que está en ti, que es solo transformar, comprenderse y aceptarse que son los hijos de Dios. Empero un día que comprendas que has salido de Dios y el Dios hace todo perfecto, no manda a uno más, ni a uno menos, entonces sabrás que eres Dios de todas tus cosas que has hecho, has vivido y habrás de saber que habrás que transformarlas y cuando las transformes te has de dar cuenta que tú eres Dios de tus propias acciones, sabrás que tú eres el Creador y entonces estarás reconociendo que vos como eres responsable de ello, tu responsabilidad para hacer absoluto tienes que transformar vuestras cosas, sí, mis bien amados. He aquí, pues, les digo, si todo esto que Yo les digo que es tuyo, pero que no lo entiendes, no dudes que lo vas entendiendo poco a poco en tu camino.

Hermanos bien amados, **solamente les pido unifíquense, unifíquense que tienes que creerte que eres, has sido el Dios de tus formas, el Dios creador de aquellas y que solo te falta transformarlas para que entonces sepas de ti mismo que ciertamente tú eres el Dios Eterno, el Dios que transforma.** Porque, ¿qué me dirá esta bendita humanidad en este tiempo?, ¿no son vosotros los Dioses que has hecho todo esto así como está tu tierra, como están las cosas? Amados míos, ¿no eres tú el que has formado todo este mundo así, que le has puesto todo así?, ¿o vosotros a quien culparán? Si ya otras veces os he hablado que vosotros eres el padre de la maldad, quizás hoy pudieras tener y decir no es así, porque yo no he sido así, no soy. Allí comienza tu ignorancia, porque vosotros eres el Dios Eterno, eres eterno y has vivido en toda tu eternidad y has hecho todo lo que has hecho y has hecho así este mundo, esta tierra, porque a vosotros les ha surgido la ambición desenfrenada, les ha surgido la codicia, la avaricia, lo han puesto sobre la tierra, que le han quitado a la tierra su valor, sus fundamentos que os sirven para ti.

Vosotros que eres la humanidad han hecho esto y durante tantos tiempos la oscuridad, que es vuestra ignorancia, has vivido con ella hasta este momento que no comprendes que eres tú el creador de lo negativo. Así han hecho este mundo, cada país así ha hecho sus raíces como están. Así también vosotros que estás viviendo aquí en este país mexicano, en este país mexicano que esto así lo has venido viviendo, porque no eres nuevo, eres de siempre y has venido hasta aquí, a estas tierras desde hace miles de años, aunque no comprendas esto todavía, lo comprenderás. Porque vosotros habéis venido a formar una vida diferente de acuerdo a lo que tú quieres vivir y este país

que hoy le llamas México ha sido rico, has sido hermoso, es virgen, era virgen sino hasta que llegaron los invasores que todavía están y entonces esta tierra, entonces vuestro país el México de vosotros está indeciso ante una vida.

Hermanos bien amados, vosotros no os conocéis por eso vengo a ti, vengo a hablarles así para que vosotros te conozcas tus raíces, tu mundo, tu vida y sepas que no son nuevos, sepas que esta vida que estás viviendo es tuya, la has hecho, la han hecho entre todos. Así lo han vivido y lo están viviendo todo este planeta, todos estos países, así lo han vivido. Hoy a vosotros les digo esto para que conozcas cómo ha sido el desarrollo de vosotros en este mundo. ¿Y qué hay en este mundo?, ¿qué hay en vosotros? ¿No existe el robo, la ambición, la lujuria, el egoísmo, la envidia, los celos, la avaricia?, ¿no existe todo eso aquí?, ¿no es aquí donde está todo esto? Pues todo esto es lo que vosotros hiciste y todo esto es lo que tienes que remediar en vosotros, tienes que transformar esto para ser feliz, sean felices.

Sumérjense a esta agua divina, a este pan sin levadura, sumérjense y vívanlo y ya no vivan del pasado y no vivan de un futuro que no existe, porque esta es la mayor enfermedad del SER en no conocerse a sí mismo, que dentro de sí está todo y a esto se le puede llamar vanidad, vanidad lo que el hombre vive, lo que vosotros vivís es vanidad. Hermanos, que mi palabra no os ofenda a vosotros, que esto no ofenda a vosotros sino enriquezca a vosotros como SER que son, como SERES poderosos. Pero están entretenidos allí donde solamente ven sufrimientos, ven finalidades, ven enfermedades, donde solamente ven lo que vosotros han formado en tiempos anteriores. Vuelvan en sí mismo y remedien desde hoy los males de vosotros, nadie les da mal, nadie les envía el mal, solamente lo que es de vosotros vuelve a ti, ya les he dicho, así como el que siembra cosecha. Esto es lo que os quiero decir, y vosotros vuelvan a ti, a sí mismos.

Si vosotros has venido a buscar la comprensión de ti aquí la tienes, aquí os se las doy, si has venido a buscar un hálito de vida os te digo, ya está, solamente compréndete, compréndelo, porque ya está, tú eres el hálito de vida. Y derrámate en tu cuerpo así, deja que tu cuerpo os te sienta, hermanos, porque vosotros han estado separados de su cuerpo. Unifíquense en su cuerpo, decirle a vuestro cuerpo, háblale, háblale a tu cuerpo, llénalo de amor, llénalo de felicidad, llénalo de vida, porque tú eres la vida y dile a tu cuerpo: “Amado cuerpo perdón por el tanto tiempo que me he distanciado de ti estando en ti”. Háganlo, mis bien amados. Y decidle: “Pero Yo Soy la medicina perfecta, pero Yo Soy el amor perfecto, pero Yo Soy la energía que mientras estoy aquí vive en ti para siempre”. Y sánalo, deja que esto, porque esta es la sanidad de tu cuerpo, porque la sanidad ya eres tú, es tu comprensión divina y ya estás en él y tu cuerpo brillará como vos brillas. Porque la luz no es tu cuerpo, porque la luz está en tu cuerpo, porque la vida no es el cuerpo, porque la vida está en tu cuerpo y eres tú mismo. De mientras están viviendo aquí en tu cuerpo, pues sé la vida, sé la sanidad perfecta en él y manifiéstate en la tierra como tal y entonces para vuestros hermanos serás espejo como lo has sido, pero serás espejo consciente para ellos y ellos para ti.

Amados hermanos, pues entonces, ¿qué esperan, pues?, ¿qué esperan, pues, para hacerlo, para vosotros demostrarte a ti tu calidad de ser, esa calidad de ser? Hermanos, toma esta palabra, esta afirmación profunda y manifiéstate en la tierra así, da muestras de esta realidad que eres para que tus hermanos te sigan, porque esto es lo que os quise decir y a lo que vine a tu tierra, esta es la enseñanza que está vigente en vosotros, que todavía no la has tomado, pero vosotros que me escuchas tómala y ejecútala, ejecútala, mis bien amados. **Porque mis Discípulos cuando estuvieron conmigo en la tierra, llegaron a ejecutarla, ellos lograron a ejecutarla, porque todo está vedado aquí en tu tierra no se sabe tanto de ellos, aun ni de Mí mismo, porque vosotros, el lado negativo no ha querido dejar de reinar aquí en tu mundo y ha ocultado lo que eres vosotros como Dios.** Pero vosotros tienes que hacerlo hoy, tienes que someterte a ti mismo y demostrar esa calidad de ser, demostrarles a tus hermanos amorosamente que todos son SERES viviendo en este cuerpo y los que aún no viven ya, pero son SERES y que todo procede de vosotros y que nada viene de afuera, de la nada, nada, hermanos. Sépanlo bien vosotros y únense a esta verdad, nada viene.

No seas como mis hermanos, los demás mis hermanos, que todavía esperan verme llegar en una nube y sacarlos, levantarlos de donde están. Amados míos, no han entendido la verdad, no han

entendido que es mi palabra la realidad y hoy la tienen y no salen, la tienen y no la ejecutan. Pues no creáis como ellos, vosotros crean que Yo he estado con vosotros siempre, que nunca me he ido de vosotros, solo eres vosotros que así te has separado de Mí y te has embriagado con el lado negativo de ti mismo y vives ahí, que no puedes verme, pero os te digo Yo siempre estoy, estoy contigo, y estoy esperando para que cada uno de vosotros comience a hacer lo suyo. El reino, aunque es de todos, se ha hecho individual, vosotros lo han hecho así, porque unos quieren estar, estar en una cosa y otros en otras cosas, en esta diversidad de la vida. Pero el que busque en su corazón, el que logre descubrirse ha llegado y obtendrá su trofeo al instante. Porque esta vida divina, este reino, es como el maratón, un maratón de humanos, corriendo por un trofeo, pero hay un solo trofeo y lo merecerá el que así llegue primero, igualmente es la vida eterna.

Entonces, mis bien amados, Yo os les digo, son SERES y has puesto las barreras para ti, éstas Yo les digo que es la desigualdad, la desigualdad es una de las barreras más grandes en vosotros. Pues he aquí, entre vosotros hay esta barrera, entre Yo y vosotros, vosotros pones esa barrera, la incomprensión es la barrea, sí, mis bien amados, el no aceptarse a sí mismo como el Dios es tu barrera, el no aceptarse como el Dios hacedor y que has hecho todo lo negativo es tu barrera, solo acéptense y entonces ya están. Pero estas barreras no les dejan estar conmigo, no les dejan percibirme, se muestran como rocas sin vida. **Hermanos, son SERES como Yo y que lo único que tus cosas te exigen es transformación, el odio pide transformación, el bullicio pide transformación, la avaricia pide transformación, pero vosotros no se las das, las dejas que existan y esto es lo que forma una dualidad entre tú y las cosas.**

He aquí, como Yo vengo Yo estoy contigo en esta hora, mi deseo es que vosotros puedan entenderse, cada uno de vosotros se entienda, cada uno de vosotros reconozca que es el SER y reconozca que es el eterno y que dentro de su vida ha hecho todas las cosas que tienen a su lado, que reconozcan que vosotros han sido los creadores de su vida siempre. Amados míos, las cosas que llegan a tu vida no llegan por la nada, de la nada, no, éstas llegan a ti para que vosotros las puedas transformar y hacerlas nuevas. El dolor de tu cuerpo no llega solo, ese dolor es tuyo y es el que tienes que transformar y si lo transformas deja de haber dolor, aun en tu físico, más en tu físico. Hacerlo para que vivas en paz, para que sientas la paz en ti como SER y vosotros como SER en tu cuerpo y tu cuerpo viva una felicidad.

Amados hermanos, son SERES vosotros, son SERES emitiendo pensamientos. En verdad, ante este mundo vosotros SERES son intangibles, pero no para la vida sagrada, no para Mí, vosotros son SERES haciendo, sepan bien que no es tu cuerpo, tu cuerpo es impulsado por vosotros mismos, tu cuerpo es impulsado porque es el deseo del alma el que hace el caminar a este cuerpo, esto también es sin que tengas el cuerpo es así también, también sin cuerpo físico, el SER tiene otro cuerpo, más detrás de este cuerpo, el SER tiene ese cuerpo que es como sigues identificándote ante tus cosas, en las cosas con tus hermanos. Hermanos míos, vosotros son SERES, pero separados, pero esa separación es vana, porque les separa, les ha separado el temor, la incomprensión, les separa todo aquello, porque el amor no separa, ni la paz, ni el perdón, estos unifican y esta es la verdad.

Entonces vosotros estás separado de Mí porque les mantienen el lado negativo, el lado de la incredulidad, de un desconocimiento, porque estás del lado de la oscuridad, esto es un obstáculo que les mantiene separados de Mí. Rómpanlo, rómpanlo y solamente vivan en amor y paz y bondad y fe a ti mismo. No busquen la fe, no busquen el amor, no busquen la paz, éstas no están fuera de ti, por lo tanto es vanidad buscar aquello, porque esto tiene que fluir de ti porque es tuyo, es lo tuyo y tiene que fluir a la madre tierra con tus hermanos.

Hasta aquí os les dejo a través de este instrumento, hasta aquí os dejo este pan, este pan sin levadura, hasta aquí os te dejo esta agua viva, hasta aquí te dejo la mesa servida de vosotros depende el saciarte más y más de ello. Benditos sean todos, hermanos, y que la paz vaya contigo y la derrames en tus hogares, porque allá hace falta, allá hace falta, en esta tierra hace falta, ¿en dónde no faltará la paz, el amor y la misericordia, la bondad?, ¿en donde no faltan, hermanos amados? Pues llévala tú a todas partes. Benditos sean vosotros y hasta pronto, hasta siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.